

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 147/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

30 April 2024

Sinergi Sojitz Indonesia dan Bina Karya untuk Smart housing, Township, dan Comprehensive Urban Complex di Ibu Kota Nusantara

JAKARTA - PT Bina Karya (Persero) dan PT Sojitz Indonesia telah resmi menandatangani Kesepakatan Kerja Sama (KKS) tentang kerjasama perencanaan dan pengembangan *Smart Housing, Township, dan Comprehensive Urban Complex* di Ibu Kota Nusantara pada Selasa (30/04/2024).

Kegiatan penandatanganan KKS ini merupakan tindak lanjut dari *Letter of Intent (LoI)* atau Surat Minat yang disampaikan oleh PT Sojitz Indonesia pada tanggal 9 Mei 2023 lalu, yang menunjukkan komitmen serius dalam menginisiasi kerjasama untuk mengelola *Smart Housing, Township, dan Comprehensive Urban Complex* di wilayah IKN.

Presiden Direktur PT. Sojitz Indonesia Itagaki Seiji menyampaikan, "Kami merasa gembira dan terhormat untuk turut berkontribusi mengembangkan Nusantara dengan membawa teknologi baru dalam mewujudkan kota yang layak huni dan menyenangkan."

Menanggapi hal tersebut, Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto mengatakan, "Kami amat antusias untuk melihat terwujudnya kota cerdas yang layak huni dan menyenangkan di masa depan. Kami harap kolaborasi ini dapat memberikan dampak positif untuk masyarakat khususnya di Nusantara."

Penandatanganan KKS ini diharapkan dapat memperkuat infrastruktur untuk mendukung keberlanjutan hidup masyarakat Nusantara dan sekitarnya. Dengan infrastruktur yang memadai, akses terhadap pelayanan dasar seperti transportasi, air bersih, listrik, dan komunikasi akan meningkat sehingga memungkinkan masyarakat untuk meningkatkan kualitas hidup.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



